

Nofae Confemporémeas Cristiano Esh

MÁS CLARO, NI EL AGUA. Notas Contemporáneas: Cristiano-Esh.

Días atrás en algún lugar, al transitar por una avenida de mucho tráfico, se podía observar un gran anuncio muy llamativo y con paisajes muy bonitos. Anunciaba X marca de cigarros, y pensé, ¡qué bonitas imágenes como fondo de ese anuncio; sin embargo, pocos piensan que, por detrás de ese anuncio, debieran poner la "contraparte" del anuncio, que sería: una persona que ha fumado por años, sufriendo increíbles dolores por el cáncer de pulmón que adquirió, o la angustia de la falta de aire al respirar debido a un Enfisema Pulmonar. Además, sus familiares sufriendo y gastando hasta el último centavo con tal de salvar a su familiar.

Hoy... por lo regular, muchas personas se dejan llevar por los hermosos y atractivos (?) espejismos y placeres de la vida. No son nada sabias al elegir sus amistades, o los lugares de diversión y pasatiempos que frecuentan; no

quieren sentirse "fuera de moda" o ser criticadas de anticuados; entonces caen en el error de de aceptar cualquier cosa que les ofrecen como pasatiempo o diversión, y al paso de los días se convierte en una adicción. Tarde o temprano se encuentran atrapados o esclavizados a múltiples y dolorosas consecuencias.

No os engañéis; las malas compañías corrompen las buenas costumbres. 1 Corintios 15:33

Dice un dicho del pueblo: El que con coyotes se junta, a aullar se enseña. Así que, es importante ser cuidadoso y sabio al elegir las amistades, lugares y tipo de pasatiempos y diversiones. Además, hay que ser selectivos con los lugares que se frecuentan. Todo ello genera una influencia para bien o para mal, y tarde o temprano se tendrán las consecuencias de acuerdo al tipo de elecciones que se hacen.

No tengas envidia de los hombres malos, Ni desees estar con ellos: Proverbios 24:1 El sabio teme, y se aparta del mal. Proverbios 14:16

Mal... hebreo: rah 7451 Significa: Adversidad, aflicción, agravio, apariencia, avaro, calamidad, calumnia, depravado, desastre, desgracia, destructor, difícil, doloroso, duro,



emet etdes El y se aparta ollenal..

escoria, fastidiosa, feo, feroz, impío, infortunio, inicuo, injusto, mal, maldad, malestar, malicia, maligno, malo, malvado, molesto, pecado, penoso, perniciosa, perversidad, perverso, quebrantamiento, triste, afligir, apesadumbrar, dañar, desagradar, devastar, disgustar, doler, grave, hacer mal, maltratar, mentiroso, mezquino, peor, pesar, quebrantar. (Uffff y recontra Uffff... Son muchos significados)

Bueno, si se espera algo bueno, y las mejores oportunidades para tener una buena calidad de vida, entonces se tiene que apartarse de lugares, pasatiempos, y amistades con tendencias y prácticas a lo malo, mentiroso, que daña, aflige; a ambientes hostiles y malvados. Sin duda, su influencia afectará la vida, y se será una persona del montón.... Una copia de los demás, y que incluso a veces hacen la decisión de salir del montón, pero solo para ir y ser parte de otro montón.

El pueblo sin entendimiento caerá. Oseas 4:14 "...se hunde un pueblo falto de inteligencia" (Esta segunda versión es de la Biblia "Dios habla Hoy"

Para la palabra **caerá o hundirse**, es el hebreo: "**labat**" 3832 y Significa: Sucumbir; desplomarse; indisponerse; retroceder; rendirse; disminuir: tener un declive.

Entonces, los "grandes males" de esta presente generación, y de otras que nos han precedido, se derivan de una humanidad sin "visión" buena una en los sociales: ámbitos laborales: intelectuales; políticos; familiares; matrimoniales У personales. Además, en el ámbito cristiano. iNo vamos Claro... lo generalizar! Cuando existe una visión abierta... habrá una gran motivación, una persistencia para lograr "algo bueno". Cuando se desea "algo", entonces se está dispuesto a ¡pagar el precio que sea! En el ámbito cristiano: La Biblia menciona "una Generación que no conocía a Dios"



es vecanitair cano na se moisiv nature el el moisiv nature exeiup es eup

... Y levantóse después de

ellos otra generación, que no conocían a Jehová, ni la obra que él había hecho por Israel. Jueces 2:10

Para la palabra "Conocían" se usa la palabra hebrea: "yada" 3045; Entre sus significados está: Ser ignorante; no ser familiar de; no reconocer y experimentar; no ser amigo ni percibir.

 (Y) en estos días no había rey en Israel: cada uno hacía lo recto delante de sus ojos. Jueces 21:25 ... Y cada cual hacía lo que le daba la gana.
 (La última expresión es tomada de la Versión de la Biblia "Dios habla Hoy"

Para "**Recto**" el hebreo usado es: "**yashar**" 3477 Significa: Placentero; conveniente; cómodo; cuadrar con; encajar. Esa Generación vivía una experiencia con Dios.... ¡¡A la carta!! Esto es como lo que tenemos en los restaurantes; ellos tomaban la Torah o la Ley de Dios tan solo como "una carta"; y solo tomaban lo placentero, lo conveniente y cómodo a sus deseos, gustos y opiniones. Esto es lo mismo hoy, pues la naturaleza humana posee esas tendencias en sus criterios.

Entre los años 1980 y 1990, la historia sobre la humanidad, registra una corriente de jóvenes que se le llamó como "La Generacion X"; ellos manifestaban una: Falta de identidad. Ellos manifestaban tendencias

"hippiescas"; solo vivían protestando; no tenían moral, y sin capacidad o motivación para pensar en el futuro; ellos solo ansiaban las novedades; eran difíciles de motivar. Además, no sabían que querían; o que valoraban o a que aspiraban; eran escépticos, y toda una incógnita sin identidad.

Se concluyó que la raíz de esta Generación X, estuvo en que ellos, tuvieron lejos la persona de sus padres, y sí, la cercanía de otros jóvenes desorientados.



eb actoreaes of acception X sometistre bebitaebi ebiatieb eau

Todo esto, nos lleva a pensar que, en el Ámbito Cristiano, tenemos entre nosotros, una Nueva Generación X. No solo estarían incluidos los adolescentes y jóvenes, sino además muchos creyentes adultos, y con años de profesar el cristianismo. Pues si somos observadores... Un gran número de creyentes están despistados, no tienen una identidad cristiana, y cada uno hace lo que les es conveniente, placentero y cómodo a sus propios ojos. Solo buscan lo social que se organiza en la iglesia, aquello que les provee algo de diversión y distracción.

No vamos a generalizar en este punto; pero sí, existe un buen número de creyentes sin moralidad (hablan y actúan rompiendo los valores humanos y cristianos). En su crisis de buenos principios y valores, sus principales conflictos los tienen en su propio hogar, y con sus familiares (pues son duros, ásperos, nada amables; impacientes, y fácil se molestan); manifiestan una escasa capacidad para visualizar el futuro en su vida

cristiana; solo quieren ser sociables para divertirse; solo ansían las novedades y cosas espectaculares del cristianismo, pero no les interesa vivir de acuerdo a la santidad, humildad, mansedumbre, y bondad de Jesús; ellos son difíciles de motivar o entender la importancia de asistir a las actividades cristianas con fidelidad y de ser puntuales a ellas. Y si somos observadores, a causa de la Pandemia del Covid-19, se ha calculado que un 50% de ellos, ya no habrán de regresar a la iglesia. Y eso es lo que vemos en la realidad de las iglesias.

No cabe duda.... Hoy tenemos una Generación de Cristianos X, y en algunos casos, Cristianos XX; no tienen ni manifiestan una Identidad Cristiana; piensan, hablan, y actúan como "un no cristiano"; ellos dicen que: "a Dios solo le interesa lo hay en el corazón y no lo de afuera"

Existe un cristianismo con un vacío. no tienen experiencias frescas de su experiencia en Dios, viven de cenizas o recuerdos. Se nota, una aran crisis de los "Valores Cristianos: Amor. hermandad. unidad, oración, estudio de la Palabra de Dios, formalidad en sus deberes cristianos, etc. Existe un cristianismo apático: desinteresado en las cosas eternas, con escasa



Poss athithmes asivan con amor, bondad, santidad, o como Cristo lo haria

capacidad para pensar y anhelar crecer en la santidad, limpieza, y humildad de Cristo. Muchos creyentes se mueven de manera pausada, o como en cámara lenta para lo que es Dios, no así cuando se trata de sus propios intereses y negocios. ¡¡Más claro, ni el agua!!

Existe un cristianismo a la carta. En donde solo se toma lo que mejor acomode y le convenga. Un cristianismo placentero, ligero, suave, y sin la carga de un compromiso. Un cristianismo Light. Se necesita "regresar al principio" "al Primer Amor" para tener nuevas experiencias con Dios; necesitamos clamar y rogar a Dios por una nueva visión, una nueva motivación. ¡y solo Dios puede generar el "querer" como el "hacer"!

No es factible tratar de vivir un cristianismo a la carta, o escoger solo por lo placentero, lo cómodo y lo conveniente... ¡y rechazar lo perdurable y eterno! Pues no podremos agradar a Dios, y ser beneficiados con Sus Promesas. No se puede vivir para escoger solo una fe cómoda, y tratar de tener a un Dios que nunca pide, y solo parece estar dispuesto a dar. Tampoco es un Dios condicionado a ser buscado y obedecido en base a si las situaciones le son favorables al creyente o desfavorables, o de si el creyente siente hacer

o no lo siente; en que si llueve o hace calor; o en que si no se tiene nada mejor que hacer.

Muchos, muchos creyentes están regidos solo por una vida emocional, y por sus sentires, entonces: iNo puede se agradar a Dios de esta manera! Él pide el 100% o más de nuestra vida. de nuestra determinación. entrega obediencia, y no el 80 o 90% Es obvio, ningún cristiano, en la práctica, vive al 100% de entrega al Señor, todos aun llevamos cargando 3n alguna medida. las tendencias inclinaciones a hacer malas decisiones, pero si existen aquellos que, en su convicción están decididos a crecer en ese 100%



Después de leer estas Notas, todo es omo lo es el Agua.

Amístate ahora con él, y tendrás paz; y por ello te vendrá bien... Si te tornares al Omnipotente, serás edificado; alejarás de tu tienda la aflicción... El Todopoderoso será tu defensa. Job 22:21-25

Para la palabra "amístate" es el hebreo: sâkan 5532

Significa: Ser familiar con; ser servicial a; estar acostumbrado a; conocer.

Bien...hebreo: tob 2896

Significa: Bueno, lo acertado, abundante, agradable, alegre, amigable, benéfico, bienestar, contento, bondad, feliz, fino, gozoso, hermoso, lo mejor, prosperidad, suave, un tesoro.

Si nos damos a la "ardua tarea" de amistarnos, o ser más familiares con Dios por medio de una vida de oración, estudio de la Palabra, asistiendo a los servicios de la iglesia; el ser adoradores y agradecidos; y aceptando Su Soberanía o Cabeza en todas las cosas, entonces podremos "esperar" crecer en la paz del Señor; y tener la visita del "bien" que nos ha de acompañar en nuestra vida cotidiana. Además, veremos como la aflicción se alejará de nuestra vida, de nuestro hogar, y de nuestro negocio. Y el Todopoderoso será nuestra defensa.

¿Habrá algo similar que el mundo, los negocios, diversiones, u otras personas puedan ofrecernos? ¡¡Solo lo que Dios ofrece y otorga, es eterno, trasciende más allá de esta vida!! Un hogar feliz y en paz, no es lo común. Un hogar con diversos tipos de "violencia" es lo común. La gran mayoría de hijos viven sus primeros años en medio de una alta tensión emocional, en medio de gritos, insultos, palabras ásperas, rudas y sucias. ¡¡Más claro, ni el agua!!

En otro caso menos violento, los hijos viven en medio de una lacerante indiferencia y frialdad de parte de los padres. A medida que pasa el tiempo, el niño crecerá creyendo que la vida es guerra, pelea, discusión, contienda y frialdad hacia los demás. Todo esto, borra todo toque y trato bello, tierno y cariñoso, y trae consigo lo rudo, áspero, hiriente y cruel. ¿Saludar? ¿Agradecer? ¿Pedir disculpas y perdón? Tal parece que hoy, esto es inadmisible y que el sentimentalismo es una cosa obsoleta y pasada de moda; de manera que, en los matrimonios, en algunos casos hay machos y hembras, y jefes. Los esposos o machos, solo tienen hijos por tenerlos, pero nunca cultivan su paternidad. Pero claro, pareciera que estos últimos comentarios nada tienen que ver con la vida cristiana de las familias, pues los cristianos tienen a un Gran Señor Jesucristo que dio Su vida para que tuviéramos una vida abundante.

Sin embargo, las estadísticas nos dicen que muy pocos cristianos viven y disfrutan de esa vida abundante, y en muchos casos, se vive una vida que se ha desplomado y ha entrado en una bancarrota espiritual. ¡¡Más claro, ni el agua!!

Este Material, es de USO LIBRE, pues la Palabra, es de Dios. Sin embargo, al usar estas Notas, evite un ILÍCITO... No las use con fines lucrativos... Respete el Diseño Original.

Las imágenes de estas Notas, son tomadas de sitios como: Pixabay... Pinterest.
En donde muchas aparecen de uso libre.
Otras son tomadas de Iclipart.com, por suscripción.
Redacción: Seraio Gask.... Pastor

Página: www.cristianoesh.com.
Correo: vidaxtrema20@gmail.com